

vrir une cour à bois et à charbon, au No 215 de la rue McCord, quartier Ste-Anne,

(c) De M. F-Séverin Daoust, demandant la permission d'ériger une forge, sur le lot No 410 du cadastre, No 131 rue Sanguinet, quartier St-Louis.

L'inspecteur des Edifices ayant fait un rapport favorable suivant le règlement No 260, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant de faire droit à ces demandes, sauf cependant, la surveillance et l'approbation de l'inspecteur des Edifices.

(d) De citoyens résidant sur les rues Burnett et DeLorimier, priant la Commission de ne pas accorder un permis pour la reconstruction d'une scierie au No 23 de la rue Burnett.

L'inspecteur des Edifices se présente devant la Commission à ce sujet, et fait rapport que le permis pour ladite scierie ne peut être refusé si le requérant se conforme au règlement de la Ville.

Résolu: Que cette requête soit déposée aux archives et que le secrétaire soit prié d'informer de la chose quelques-uns des signataires de ladite requête.

6.—Soumises et lues les lettres suivantes:

(a) De M. Nap. U. Lacasse au sujet d'un certain bâtiment que l'on est à construire à l'angle des rues Mont-Royal et DeLorimier, en contravention aux règlements.

L'inspecteur des Edifices se présente devant la Commission et déclare que quelques difficultés sont survenues relativement à ce bâtiment, mais que le propriétaire a demandé un permis conformément aux règlements.

(b) De la "Montreal Light, Heat & Power Co.", au sujet de son compte pour l'éclairage des rues de la Ville.

Renvoyée à M. le président et à M. l'échevin Mercier pour étude.

(c) De la Montreal Light, Heat & Power Co., au sujet de la fourniture de gaz pour le quartier Mont-Royal, et demandant qu'on lui fournisse une carte descriptive des rues du quartier.

Renvoyée à M. l'échevin McKenna.

(d) De MM. Jos. C. Wray & Bro., demandant que soit installé un avertisseur dans leur établissement de la rue de la Montagne.

Résolu: D'accéder à cette demande, et que le surintendant du service des Alarmes soit prié d'agir en conséquence, aussitôt que possible.

7.—La question de la fourniture de glace aux différentes casernes de pompiers est alors prise en considération.

Renvoyée au chef du service des Incendies avec prière de s'occuper de la chose.

8.—**Résolu:** Que le chef du service des Incendies reçoive instruction de préparer un état des crédits requis sur le compte d'emprunt.

9.—A la demande de M. le président, les membres de la Commission sont invités à se rendre au bureau central du service des Incendies, lundi, à 11 heures de l'avant-midi, pour inspecter l'édifice.

10.—Soumis les comptes suivants pour le service des Incendies:

T. E. Smith ("India Rubber Review"),
Pour un an d'abonnement au journal "Fire Service Journal" \$1.00

The Bell Telephone Co.,
Pour message téléphonique à Sorel 50

Résolu: D'approuver ces comptes, et de prier le contrôleur de préparer un mandat en conséquence.

11.—Soumis et lu un rapport de l'inspecteur des Edifices au sujet de la requête de M. George Demetelin, demandant la permission de réparer une maison aux Nos 149 et 151 de la rue Ste-Catherine Est, l'inspecteur déclarant que le requérant a retiré sa requête, et qu'il a obtenu un permis pour améliorer ladite maison.

Déposé aux archives.
Ajournement.

Z.-S. MELOCHE,
Secrétaire.

open a wood and coal yard, at No 215 McCord street, St. Ann's ward.

(c) From Mr. Fr. Séverin Daoust, asking permission to erect a forge, on lot cadastral No. 410, No. 131 Sanguinet street, St. Louis ward.

The Building inspector reporting favorably thereon and there being no opposition, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the permissions sought for be granted, subject however, to the superintendence and approval of the Building inspector.

(d) From citizens residing on Burnett and DeLorimier streets, asking that a permit for the reconstruction of a sash factory, at No. 23 Burnett street be not granted.

The Building inspector appeared before the Committee, and stated that the permit for the reconstruction of the said sash factory could not be refused if the petitioner complies with the City Building By-law.

Resolved: That the said petition be filed of record, and that the secretary be instructed to inform some of the petitioners accordingly.

6.—Submitted and read the following letters:

(a) From Mr. Nap. U. Lacasse re certain building, corner of Mount-Royal and DeLorimier streets, which is being constructed in contravention with the building by-law.

The Building inspector appeared before the Committee and stated that the proprietor has had some difficulty regarding said building, but that he had taken a permit according to the building by-law.

(b) From the Montreal Light, Heat & Power Co., re account for the lighting of streets.

Referred to the chairman and Ald. Mercier for consideration.

(c) From the Montreal Light, Heat & Power Co., re supply of gas to Mount-Royal ward, and asking that some kind of print or plan showing the streets of the said ward be supplied.

Question referred to Ald. McKenna.

(d) From Mr. Jos. C. Wray & Bro., asking that a fire alarm box be placed in their station, on Lamontagne street.

Resolved: To accede to said request, and that the superintendent of the Fire alarm department be instructed to act accordingly, as soon as possible.

7.—The question of supplying ice to the different fire stations was then considered.

Referred to the chief of the Fire department, with instructions to deal with said matter.

8.—**Resolved:** That the chief of the Fire department be instructed to prepare a statement of the appropriations required, ex-loan account.

9.—At the request of the chairman, the members of the Committee were invited to meet at the headquarters of the Fire department, Monday the 3rd may next, at 11 o'clock a.m., for the inspection of the building.

10.—Submitted the following accounts from the Fire department:

T. E. Smith ("India Rubber Review")
For one year subscription "Fire Service Journal" \$1.00

The Bell Telephone Co.,
For a message to Sorel 50

Resolved: To approve said accounts, and that the controller be requested to prepare a warrant accordingly.

11.—Submitted and read a report from the Building inspector re petition from Mr. George Demetelin, for permission to repair a building, at Nos. 149 and 151, Ste. Catherine street East, stating that the petitioner had withdrawn his application and that he had taken a permit for the improvement of said building.

Filed of record.
Adjourned.

Z. S. MELOCHE,
Secretary.